

Le Parisien -

Béziers : des tests de détection de cannabis distribués gratuitement aux parents



ILLUSTRATION. La consommation de cannabis peut être détectée une dizaine d'heures après la prise. (LP/Arnaud Journois.)

A partir du 25 février, des parents pourront retirer un test dans une maison de quartier pour tester leur enfant.

« C'est une première en France, on va voir si ça marche ». Robert Ménard, le maire de Béziers, est convaincu de tenir une bonne idée pour lutter contre la consommation de drogue chez les jeunes de sa ville. L'élus proche du Front national a annoncé à France Bleu Hérault que les maisons de quartier fourniront gratuitement et anonymement des tests de détection du cannabis aux parents qui souhaitent tester leurs enfants.

La ville de Béziers a ainsi déboursé 5 000 euros pour acheter 400 tests salivaires de détection. Une grande campagne d'affichage a été lancée dans la commune et un numéro du journal municipal consacré à la question.

« Beaucoup de gens font de la prévention et le moins que l'on puisse dire, c'est que ça ne marche pas vraiment », a expliqué Robert Ménard à France Bleu. Ces tests sont une autre piste pour tenter de parler de la drogue avec les enfants. (...) Aux parents, ensuite, de rencontrer les associations spécialisées dans ce domaine. » La distribution débutera le 25 février.

leparisien.fr